

Marseille, le 18 octobre 2023

## **Solidarité avec la communauté éducative de la cité scolaire Gambetta d'Arras**

La FSU Territoriale s'associe à la douleur de la communauté éducative de la cité scolaire Gambetta d'Arras après la tragique attaque au couteau qui a coûté la vie à un enseignant. Un agent territorial ainsi qu'un autre enseignant ont été grièvement blessés, un autre agent territorial a été blessé, tous trois en tentant de repousser l'assaillant, de protéger leurs collègues et les élèves. Nous saluons leur courage. Nous pensons à toutes les victimes de cet acte terroriste, leur famille et leurs collègues.

L'Ecole doit être le lieu de l'émancipation individuelle et collective, qui accompagne les enfants et adolescents dans la construction de leur citoyenneté. Enseignants, personnels de vie scolaire, agents techniques, personnels sociaux et médicaux... Tous les personnels, chacun depuis sa place, concourent à cet objectif.

Face à cette tragédie, il faudra se garder de toute instrumentalisation et analyser les causes profondes qui poussent certains sur la voie du fanatisme et de la haine. La FSU Territoriale appelle à respecter le deuil de l'ensemble de la communauté éducative.

